

大雨と地震などで日本列島は災害に襲われています。一方、地域のコミュニティセンターの周囲の稻田は刈り取られ少し景観をかえましたが利用者で活気があります。去る8月5日(日)空はどんより今にも雨がボツボツという状況の中で「小合コミ協まつり」が開かれました。初の試みでもあり一同天気や不測の事態などを気にしながらのスタートでした。幸い天候も大崩れすることもなく、参加者・スタッフも体調不良などを訴えることもなく閉じることができました。スタッフや参加者の意気込みが優ったようです。これからは地域社会の基盤である安心・安全や親睦の定番イベントである「自主防災や敬老会」の取組みを進めます。コミ協まつりの参加人員は延べ300人弱(推計)。当日の気温38°C/22°C(過去平均では30°C/22°C)。



子供たちでぎわった出店

自治会・町内会のテントで埋まつた駐車場。高齢の方々がつて中学校でおこなわれた小合地域の運動会を思い出した人もいたようです。

連日の熱中症報道の中、去る8月5日(日)第一回の小合コミ協まつりが開かれました。写真II

▼正面入口での展示物は「バトカー」と「消防車」で警察官(駐在所長)やオレンジの消防服での隊員の説明を興味津々で聞く子供たちの表情はいつも違つても思えました。

▼コミ協まつりはラジオ体操で開会しました。何事もスタートは柔軟体操です。出店は屋外の「かき氷・綿あめ」から屋内の「焼きそば」「喫茶コーナー」と盛りだくさんでした。またイベントは「たこ揚げ」「竹馬・けん玉」「ロープ結び」「チョークで落書き」とそろいました。コミ協まつりの締めは「マジックショー」と「ピングガーム」です。年齢に関係なくゲームとマジックはワクワクさせてくれます。

▼中学生ボランティアも参加して取組んだお祭り。子供たちの声が響いたコミセン内外。いつもの

大雨と地震などで日本列島は災害に襲われています。一方、地域のコミュニティセンターの周囲の稻田は刈り取られ少し景観をかえましたが利用者で活気があります。去る8月5日(日)空はどんより今にも雨がボツボツという状況の中で「小合コミ協まつり」が開かれました。初の試みでもあり一同天気や不測の事態などを気にしながらのスタートでした。幸い天候も大崩れすることもなく、参加者・スタッフも体調不良などを訴えることもなく閉じることができました。スタッフや参加者の意気込みが優ったようです。これからは地域社会の基盤である安心・安全や親睦の定番イベントである「自主防災や敬老会」の取組みを進めます。コミ協まつりの参加人員は延べ300人弱(推計)。当日の気温38°C/22°C(過去平均では30°C/22°C)。

▼コミ協まつりはラジオ体操で開会しました。何事もスタートは柔軟体操です。出店は屋外の「かき氷・綿あめ」から屋内の「焼きそば」「喫茶コーナー」と盛りだくさんでした。またイベントは「たこ揚げ」「竹馬・けん玉」「ロープ結び」「チョークで落書き」とそろいました。コミ協まつりの締めは「マジックショー」と「ピングガーム」です。年齢に関係なくゲームとマジックはワクワクさせてくれます。

▼中学生ボランティアも参加して取組んだお祭り。子供たちの声が響いたコミセン内外。いつもの

▼今年のもう一つの注目は「小合フリマ」の試みです。2棟の



小合地域コミュニティ協議会の活動は、新潟市からの補助金を受けています。

子供たちの声響いた「8・5ミニ協まつり」

発行者
小合地域コミュニティ協議会
(コミュニティセンター内)
☎ 0250-25-2299

発行人/田村由美子
編集/総務部

地域の人口動態

| | | 平成29年10月末現在 | | |
|----|--------|-------------|--------|--------|
| | 世帯数 | 男 | 女 | 人口 |
| 男 | 1,233戸 | 1,814名 | 1,923名 | 3,737名 |
| 女 | | | | |
| 人口 | | | | |

| | | |
|-------|----------|---|
| 6月24日 | 小合中学校体育館 | において、8チーム総勢60人の皆さんの参加でトーナメント方式により戦いが行われました。 |
| 優勝 | 大鹿三区 | サンクス |
| 準優勝 | 栗宮 | マロン |
| 第三位 | 小戸下組 | |
| ラッキー賞 | 大鹿一区 | |

親善ソフトバレーボール大会

テントで出品。地元の方5人が応募しました。今年度事業の事実上のスタートをしました。

これから主な行事予定

| | |
|-----------|----------|
| 11月11日(日) | 小合コミ協芸術祭 |
| 10月28日(日) | 敬老会 |
| 10月21日(日) | 自主防災訓練 |
| 10月14日(日) | クリーン作戦 |

小合地域コミュニティ協議会の活動は、新潟市からの補助金を受けています。

チューリップ染め教室 「オリジナルハンカチー」 をつくる

4月23日に事前準備として、染め液を作ることから始まりました。春の小合の沿道を彩つて楽しんでもくれたチューリップを使いたいという思いがありましたが、今年は異常気象の為、散りかけていましたので、残念ながら五泉のチューリップを使

専門部の方々をはじめ多くの皆さんのご協力をいただき、花摘み、花びらの切り取り、そして水洗いをして染料を作り当

まで保管しました。

7月1日チューリップ染め当日は、輪ゴムや割りばしを使って模様を作りますが、染めてみないと、どんな風になるのかわからないというところが、と美子先生が話していました。



新津松坂流し「おどろて会」が 真っ赤な法被で参加

今年の「新津松坂流し」は雨で一日順延となり17日に行われました。コミ協出発時には、雨模様でしたが開始時間には、すっかり雨も上がり絶好の舞台が整いました。

今年は、市民らによる22団体で約1,000人が参加。そろいの浴衣や法被、笠に身を包み、おはやしに合わせて優美な舞を見せた。小中高の子供達も浴衣や

そろいのユニホームで練習の成



介護のアート・病気のアート・お口のケアは お役立ち講座 開催 6月30日

当日は、90名の皆さんの参加で開催されました。最初に主催者を代表して田村会長の挨拶をいたいた後、秋葉区健康福祉課 保健師野村優希さんより「介護保険制度」と題して40分の講演を受けました。

講演の内容は ①介護が必要な場合 ②介護保険を利用するには ③介護保険の利用の仕方などについて資料に基づいて行わされました。その後、質疑応答をおこない関心の大きいことがよくわかりました。

第二部は、「叙情詩を楽しく歌おう」と題して阿部光子さんのピアノ演奏と合わせて素晴らしい声とで指導いただき10曲以上を参加者全員で歌い終了しました。

終了後のアンケートでは「とても良かつた」との感想が多くありました。今後やつてほしい講座は「病気について、口腔ケアについて、健康寿命について、近所の施設（病院、介護など）のことについて等々」などでした。



編集後記

猛暑だった夏も過ぎて、秋本番です。収穫の秋、読書の秋です。一番の喜びを感じる季節です。

今回は、様々な活動の紹介です。参加された皆さんありがとうございました。これからも多くの行事がたくさんあります。是非参加して楽しんでください。そして、ご意見を聞かせて下さい。全国では、雨、風、地震などで大変な災害が発生しました。お見舞いを申し上げるとともに「花の小合」に住んで感謝。それまで。